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合肥声音：“来的虽是一两个，可后面站

着产业链呢！”

“500 强”盛会的成功举办，离不开各级

政府部门和有关单位工作人员的努力，更离

不开广大市民的倾力支持。对于这次大会，

咱们合肥市民是咋看的？又有哪些话想

说？记者随机采访了几位市民代表，听听他

们最朴实的“合肥声音”。

市民吴传年：““文明礼貌文明礼貌、、热情服务这些热情服务这些

都不用说了都不用说了，，我觉得我们普通市民最主要的我觉得我们普通市民最主要的

就是要做好自己的本职工作就是要做好自己的本职工作，，这样保证城市这样保证城市

正常的秩序，才是对大会最大的支持。同

时，为了迎接大会，我觉得城市的很多卫生

死角都应该得到一次有效清理。”

市民黄惠：“真希望合肥能办好这次大

会，多吸引几家企业投资。虽然每家企业可

能只是来那么一两个人，但是要看到，站在

他们身后的，是一个大企业，甚至是一个产

业链啊！”

市民尚昌德：“这是合肥的一件大喜事，

现在街上的宣传页很多，我希望在会中的时

候，也能及时告诉我们普通市民信息，比如

哪些企业来了，哪些企业确定投资了，这500

强来合肥可不是小事啊！”

市民肖笛：“作为一个土生土长的合肥

人，我很骄傲。我觉得一定要加强精神文明

建设，提高市民的文化素质。因为这项活动

是和我们每位合肥市民都有关的，我们既是

宣传员，更是主人。”

市民束雯：“要不是因为合肥近几年的

发展，我们很难这样近距离地接触到这样

一次盛会，所以我祝福合肥，一定会成功

的！” （实习生陈颖记者 刘甜甜）

现代化滨湖大都市的合肥长啥样？就在

滨湖新区“照镜子”。环巢湖生态大走廊、现

代服务业“楼宇总部基地”、会展经济的“大本

营”、合肥市第一个超五星标准的大酒店、可

以同时容纳上千人就餐的大宴会厅……

在本次大会的主会场世纪金源大酒店，

合肥滨湖新区建设指挥部办公室副主任宁波

自豪地告诉记者：世纪金源项目落户在合肥，

原计划是今年10月份正式开业的，但是，为了

更好地服务于峰会，紧急提前到8月20日试

营业，并为9月3日迎接众位500强老总们做

了大量的准备工作。“一个五星级酒店的开业

可不是一件容易的事，上下一心特别重要。”

记者在采访中还了解到一个细节，世纪金源

这么一个大酒店，几十个证照，半个月的时间

内全部办下来了。

宁波不经意中还告诉记者这样一个“小

秘密”：“在合肥办中国500强峰会，其实还是

源于两年前的一个约定。”宁波笑着回忆道：

“当初，是因为主办方谈笑中说‘下一届要在

合肥办’，其实他们当时心里还是很打鼓的，

在揣测合肥办这个大会到底行不行？事实

上，那时候别人都还在观望滨湖新区的发展，

对世纪金源的落户更是充满疑惑的，觉得这

么短的时间里，合肥能办好吗？”说到这里，宁

波的神情变得郑重起来：“这次的500强大

会，滨湖新区会向大家证明，我们不仅可以承

办如此重量级的盛会，而且还会做得很好。

作为合肥市未来的现代服务业、会展业、旅游

休闲基地，滨湖新区欢迎您！”

滨湖新区：“现代化合肥”，就来这里“照镜子”

迎接“500强”，市民有话说！

拿什么吸引中国企业500强
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